



28 de junio

Manifiesto por el Día por la Liberación Sexual y el Orgullo del Colectivo LGTBIQ

Hoy, 28 de junio, es el Día Internacional por la Liberación Sexual y el Orgullo del Colectivo LGTBIQ+.

En este día, queremos reafirmar nuestro compromiso con los derechos y la convivencia de todas las personas, sin importar su **orientación sexual** o **identidad de género**.

Celebramos el camino recorrido y los avances que hemos logrado para que las personas LGTBIQ+ tengan más derechos y libertades.

Pero también recordamos que todavía hay mucho por hacer para que exista una verdadera igualdad.

Es muy importante que defendamos a las personas que sufren injusticias y alcemos la voz contra ello.

Todas las personas podemos ayudar a que la sociedad sea más justa, respetuosa y abierta a la diversidad.

Solo si actuamos juntas, tanto desde cada persona como desde las políticas de los gobiernos, podremos cambiar las cosas de verdad.

Sabemos que, en los últimos años, la sociedad ha avanzado en aceptar y respetar la diversidad sexual y de género.

Esto ha sido posible gracias a muchas personas, asociaciones, organizaciones, grupos e instituciones que han trabajado para estos colectivos se hagan visibles, sean aceptados y cambien ideas y formas de pensar.

La sociedad vasca ha demostrado que puede avanzar, romper barreras y crear espacios donde todas las personas puedan vivir libres.

Orientación sexual: atracción sexual que una persona siente por otras, teniendo en cuenta la identidad de sexo y género de las mismas. Por ejemplo, homosexuales, bisexuales, heterosexuales,...

Identidad de género: es como se identifica una persona, sin importar sus genitales. Por ejemplo, si tiene vulva o pene. Hay personas que se sienten mujeres, aunque nacieron con cuerpo de hombre y viceversa, o personas que no se sienten ni hombres ni mujeres.





Hoy podemos decir con orgullo que estamos ayudando a construir una sociedad donde cada persona puede ser y vivir sin miedo, sin **prejuicios** ni **estigmas**. Pero también sabemos que todavía hay mucho por hacer. Cada gesto de apoyo, cada palabra en defensa de los derechos LGTBIQ+ y cada acto de visibilidad son pasos importantes para seguir avanzando.

El 28 de junio no es solo un día para recordar, sino también un día para actuar. Desde Berdindu! reafirmamos nuestro compromiso con los derechos humanos. Animamos a todas las personas a no quedarse calladas ante los discursos de odio. Es importante denunciar cualquier violencia, discriminación o injusticia contra las personas LGTBIQ+. La igualdad y la libertad son derechos que no se negocian.

Por eso, invitamos a todas las personas a participar en actividades para sensibilizar y defender los derechos de las personas LGTBIQ+. La lucha por la diversidad sexual y de género debe ser una seña de identidad de la sociedad vasca.

Por último, recordamos que la lucha por los derechos LGTBIQ+ es tarea de toda la comunidad. No podemos permitir que el odio y la intolerancia ganen. Hoy más que nunca, debemos unirnos en nuestra diversidad y trabajar juntas para un futuro donde todas las personas puedan vivir con dignidad, respeto y libertad.

Prejuicio: idea que se tiene sobre una persona o un tema antes de conocerlos.

Estigma: creencia negativa que una sociedad o grupo tiene sobre algo.

